

Liebe Eltern,



Eine Pinnwand von Frau Haß

wir wünschen Ihnen ein gesundes, friedliches neues Jahr, das für Sie viele zauberhafte Momente und wunderbare Begegnungen bereithält.

Schön, dass Ihre Kinder pünktlich und guter Dinge zur Schule gekommen sind.

Zur Erinnerung: Bitte verabschieden Sie Ihre Kinder vor der Schule.

Uns erreichte eine freudige Nachricht: Der Bereich „Schulförderung“ des Fonds der chemischen Industrie zeichnete uns im Dezember als besonders förderungswürdig aus. Die Auszeichnung ist mit einem Preis von 800,- € verbunden, die dem Bereich Sachunterricht und NaWi zugutekommen.



Herzlich
Gudrun Mojem und Sandra Buchfink



Winter, Wk 2